



L'engagement social Florès

Depuis Octobre 2023, Florès s'est engagé avec **l'Armée du Salut**, les mardis soirs une semaine sur deux. Cela afin de participer aux aides alimentaires organisées à Lyon par la Fondation. On vous parle de cet engagement social.

L'Armée du Salut, une organisation sociale datant du XIXème siècle

Fondée en 1865 par William Booth en Angleterre, l'organisation a été basée sur une éthique chrétienne. L'objectif de l'Armée du Salut est de soulager les détresses humaines en répondant aux **besoins physiques, sociaux et spirituels** de personnes en difficulté. Cela sans prendre en considération leur origine ou leur condition. De nos jours, l'organisation réalise une œuvre d'intérêt général dans les domaines de :

- la **santé** (hôpitaux, dispensaires...),
- l'**enseignement**
- et du **social**.

Elle intervient à tous les âges, de la naissance à la fin de vie.

L'Armée du Salut est implantée en France depuis 1881. En 1994, voulant clarifier ses activités auprès du public, l'organisation se scinde en deux et adopte deux statuts distincts :

- la **Congrégation** qui poursuit des actions spirituelles et évangéliques
- et la **Fondation de l'Armée du Salut (FADS)**. Elle mène les activités sociales et médico-sociales, avec pour combat primordial la lutte contre l'exclusion.

L'Armée du Salut à Lyon

L'activité de la Fondation est très importante à **Lyon** puisque c'est son plus grand établissement au niveau national. Ses activités sociales et médico-sociales se concentrent autour de deux axes :

- **AHI** (Accueil, Hébergement et Insertion). 1500 places sur toute la Métropole de Lyon, accueillis au sein de différents dispositifs (urgence et insertion). Un total de 8 sites
- **IAE** (Insertion par l'Activité Économique). Près de 100 salariés en insertion accompagnés au sein de deux Ateliers et Chantiers d'Insertion (ACI). Ceux-ci sont situés à Vaulx-en-Velin et au Chambon-sur-Lignon (Haute Loire).

Une aide alimentaire locale à l'aide d'un Food Truck

Le **Food Truck solidaire** de l'Armée du Salut a été lancé à Lyon depuis Septembre 2020. Il s'est peu à peu installé dans le paysage associatif de la ville. Ce camion restaurant, appelé « **Booth Truck** » est présent du lundi au vendredi, de 18h30 à 19h30, place Bahadourian, au cœur de Lyon.

Son objectif est de distribuer 200 repas en moyenne par soir aux personnes sans-abris. Mais aussi à toute personne qui rencontre des difficultés à s'alimenter pour des raisons budgétaires ou de conditions de vie. Au total, 6 à 8 bénévoles sont présents chaque soir pour :

- Installer le Booth Truck,
- Installer les tables et le matériel,
- Distribuer les repas aux bénéficiaires pendant 1h
- Ranger le camion
- Nettoyer la place.

Grâce à cette organisation bien ficelée, ce temps permet de créer un lien social avec les bénéficiaires, de les écouter, de discuter mais également de partager un moment convivial, d'humain à humain. Florès est fier de pouvoir apporter son aide une semaine sur deux et ainsi appuyer son engagement social !



Le Booth Truck et les volontaires

S.A.